



**LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE EDUCACIÓN
CELEBRA EL DÍA DE LA CONSTITUCIÓN EN LOS
CENTROS EDUCATIVOS**

**Los concejales que conforman el Equipo de Gobierno (RRUU y PP) visitaron los
diferentes colegios e institutos de la localidad**

La Delegación Municipal de Educación ha celebrado el Día de la Constitución en los diferentes centros escolares de la localidad con distintos actos en los que han participado concejales del Ayuntamiento. Así, María del Carmen Laynez se trasladó al centro de adultos Baifora para mantener un diálogo con los alumnos sobre la repercusión y los cambios que produjo la Constitución de 1978 en nuestras vidas.

Manuel Laynez también estuvo dando una charla y respondiendo a las preguntas de los alumnos en el colegio Maestro Eduardo Lobillo. Antonio Alcedo abordó la gestación y estructura de la Constitución del 78, así como los principales artículos, las características y conceptos que recoge la Carta Magna en el colegio San José de Calasanz, mientras que José Luis Luna lo hizo en el colegio Azorín, María de los Angeles Sánchez Moreno en el colegio Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro y Francisco Martín-Bejarano en el colegio Luis Ponce de León.

Por su parte, Juan Antonio Liaño acercó el tema de la Constitución a los más pequeños en el colegio Pozo Nuevo, al tiempo que junto con María Eva Corrales, participó de los actos organizados en el instituto Astaroth, donde los alumnos estuvieron leyendo algunos de los artículos de la Carta Magna y se procedió, tanto a la entrega de trofeos del Deporte Escolar como a la izada de las banderas de España, Andalucía, Rota y la Unión Europea.

Rota, 5 de Diciembre de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es